



Santiago, Chile, 16 de Diciembre, 1997

Sres.

Paul y Simone Rendu

Fax: 33-1 488 19830

Queridos amigos,

Gracias una vez más por vuestra ayuda a la familia Letelier. No estamos en mejores condiciones económicas, pero continuamos con nuestro trabajo en el Centro de Documentación Infancia en América Latina, por lo menos durante 1998 y con los apadrinamientos que aún recibimos.

Entendemos perfectamente el cese de vuestro apadrinamiento después de tantos años, así como la necesidad de apoyar a niños de otros países. Quisiéramos asegurarles que siempre estarán presentes en la memoria de PIDEE, personas como ustedes que hicieron un esfuerzo por los niños de Chile que sufrieron y sufren los efectos de la dictadura y de la impunidad.

Gracias y grandes saludos cariñosos,



María Eugenia Rojas  
Secretaria Ejecutiva  
Fundación PIDEE